

Hola a todos y a todas:

El tema que voy a tocar, no es nuevo. Se refiere a los falsos profetas, a los que hoy en día, se auto proclaman ser profetas de Dios.

Es un tema, que en mi corazón esta continuo, ya que veo mucho fraude y engaño.

Los profetas de Dios del Antiguo Testamento, eran varones escogidos por Dios, judíos y no gentiles.

Los profetas de Dios del Antiguo Testamento, no solo hablaban de la palabra al Pueblo Judío, si no que hablaban de las revelaciones del futuro que Dios les decía.

Dios dio profetas, pero...¿a quienes? Al pueblo judío, no a los gentiles.

Y los profetas del Antiguo Testamento, no eran gentiles, si no Juidios escogidos de entre el pueblo judío.

De hecho, Moisés era nacido judío, no era gentil.

#### LEAN ESTO:

En la biblia, los profetas a menudo tenían tanto la función de enseñar como la de traer revelación, declarando la verdad de Dios sobre temas contemporáneos, y al mismo tiempo revelar detalles sobre el futuro. El ministerio de Isaías, por ejemplo, tocó tanto el presente como el futuro. Predicó valientemente contra la corrupción en sus días (Isaías 1:4) y entregó grandes visiones del futuro de Israel (Isaías 25:8).

Las revelaciones que aun no habían sido escritas por el hombre de parte de Dios.

Moisés fue el primer profeta en la biblia, y fue el primero en escribir la palabra de Dios sobre la ley. Porque Dios le daba esas revelaciones.

#### SIGAN LEYENDO:

Los profetas tenían la tarea de hablar fielmente la palabra de Dios a la gente. Ellos fueron instrumentos para guiar a la nación de Israel y establecer la iglesia. La casa de Dios está edificada "sobre el fundamento de los apóstoles y profetas, siendo la principal piedra del ángulo Jesucristo mismo" (Efesios 2:20).

Como podemos ver en el verso, los profetas eran para guiar a los judíos, no a los gentiles. Los profetas se dedicaron al pueblo judío.

¿porque dice que la casa de Dios esta edificada sobre los fundamentos de los apóstoles y profetas?.

Porque tanto los apóstoles como los profetas, fueron escogidos de entre el pueblo judío, no de entre los gentiles. Tanto el ministerio de profeta, como el de apóstol, fueron dados solo a los judíos, no a los gentiles.

## SIGAN LEYENDO:

Más de 133 profetas nombrados se mencionan en la biblia, entre ellos 16 mujeres. Además, muchos otros profetizaron como fue el caso de los 70 ancianos de Israel (Números 11:25) y los 100 profetas rescatados por Abdías (1 Reyes 18:4). El primer profeta mencionado en la biblia es Abraham. En Génesis 20:7 Dios habló a Abimelec en un sueño, diciendo: "Ahora, pues, devuelve la mujer a su marido [Abraham]; porque es profeta, y orará por ti, y vivirás. ...". Dios se había revelado a Abraham en numerosas ocasiones.

**Como podemos seguir leyendo, sigue hablando para los judíos. Los profetas aparecen en la Torah , no en el nuevo pacto.**

## SIGAMOS LEYENDO:

Tanto Jacob como José, descendientes de Abraham, tuvieron sueños sobre el futuro que podrían clasificarse como proféticos. Moisés fue llamado un "hombre de Dios" y fue considerado un gran profeta (Deuteronomio 34:10). Josué y muchos de los jueces sirvieron como profetas, con Samuel como el último juez escuchando la voz de Dios desde niño (1 Samuel 3:4). Luego, él ungiría a David, quien sirvió como rey y profeta en Israel.

**Cuando Jose tuvo el sueño de las vacas flacas y las vacas gordas, aun no estaba escrita la palabra de Dios. Era un sueño de la hambruna en Egipto que aun no se había escrito, pero que Dios reveló a Jose para anunciar al Faraón.**

## SIGAMOS:

La biblia nos advierte contra los falsos profetas que dicen hablar en nombre de Dios, pero que en realidad engañan a las personas que pretenden informar. El rey Acab mantuvo 400 de estos falsos profetas contratados para que le dijeran lo que él quería oír (2 Crónicas 18:4-7; cf. 2 Timoteo 4:3). En el nuevo testamento tenemos muchas advertencias contra los falsos profetas. Jesús enseñó, "Guardaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces" (Mateo 7:15). Luego, Él añadió que, en el final de los tiempos, "se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos". (Mateo 24:24). Apocalipsis habla de un falso profeta que surgirá en la tribulación y engañará a las personas en todo el mundo (Apocalipsis 16:13; 19:20; 20:10). Para evitar ser engañados, siempre debemos "probar los espíritus si son de Dios" (1 Juan 4:1).

**La palabra de Dios es muy clara. Nos habla y nos advierte.**

## LUCAS 16:16

**Jesús nos dijo:**

La ley y los profetas eran hasta Juan; desde entonces el reino de Dios es anunciado, y todos se esfuerzan por entrar en él.

Así es, Juan el Bautista fue el ultimo profeta levantado por Dios. Y desde entonces, debemos anunciar el reino de Dios y debemos esforzarnos por entrar en él, no buscar ministerios que finalizaron su tiempo.

También Jesus dijo de Juan el bautista, que el era el profeta mas grande que hubo de todos los profetas, y que no habrá mas.

Los que se auto proclaman ser profetas de Dios y los que creéis en los profetas de hoy día, estáis llamando mentiroso a Jesus.

Claro que Jesus no vino a abolir la ley cuando dice..  
La ley y los profetas fueron hasta Juan el Bautista.

Jesus dio por terminado el ministerio de los profetas, los cuales vivían bajo la ley.  
Lo que hizo Jesus con la ley es cumplirla por nosotros.

La palabra de Dios dice:

Dios hablo a los hombres de muchas maneras.  
Una de ellas fue por medio de profetas. Dice fue, no dice que sigue hablando.  
Después hablo por medio de su Hijo Amado. No dice por medio de profetas.  
Y ahora esta hablando por medio del Espíritu Santo, el cual usa a personas que se les llama pastores ( y os pondré pastores conforme a mi corazón, no dice profetas).

Claro que había profetas y profetizas en el nuevo testamento. Pero hay que buscar de que tiempos eran.

Un ejemplo pongo:

El profeta Agabo, que vivía en tiempos de Juan el Bautista.  
Yo no niego que en tiempos de Jesus existiesen aun algunos profetas y profetizas. Pero...¿a que tiempo pertenecían? Al tiempo del Antiguo Pacto, no del nuevo.

Isaias profetizo una de las cosas que Dios haría en el futuro que aun en tiempos de Isaias no estaba escrito. Era esto:

Y derramare mi Espíritu en toda carne, y unos profetizaran, otros tendrán sueños, otros tendrán revelaciones...

Pero esto no quiere decir que sean profetas..

El don de la profecía para hoy día, es el don de poder hablar de las profecías que están escritas en la palabra de Dios. De poder hablar a la gente de que lo que está ocurriendo, está escrito en la palabra de Dios.

Otra parte de la palabra dice:

a unos los constituyo apostoles  
a otros profetas...

si vemos lo escrito dice: CONSTITUYO habla del pasado que ya lo hizo, no que sigue haciendolo.

Dios levanto, no sigue levantamdo. ¿y que levanto? Apostoles y profetas. Pero recordemos que dice levanto, no que sigue levantando ni que seguira levantando profetas y apostoles.

El tema es muy extenso, lo cual, lleva mas de 2 horas explicarlo completo, porque es un tema muy delicado, ya que los auto proclamados profetas, ya no son solo de seminarios, es que ya no hace falta ir a seminarios, porque ya hay quienes sin mas, se auto proclaman ser profetas y apostoles, sin conocer que los profetas y apostoles fueron ministerios dados a los judios, no a los gentiles. Y que todo ministerio tienen un tiempo y despues finaliza.

<https://falsosprofetas6.webnode.es>

<https://lagrantribulacion.webnode.es>

sobre el tema de los que se auto proclaman profetas y apostoles, mi corazon me seguira diciendo lo mismo. Son falsos. Y de hecho, ellos por sus frutos dan a conocer que no son llamados por Dios.

VER LOS VIDEOS:

<https://youtu.be/kU8haS13sh0>

<https://youtu.be/72FLjtp5E4k>

<https://youtu.be/lCbQAhA5lBs>

<https://youtu.be/YhNuycjpfWQ>

<https://youtu.be/QLvOcNqyWjI>

<https://youtu.be/fHUKQUIOK7U>

<https://youtu.be/7tLlyAodjYO>